

Avalan estrategia de EPN en gas (Reforma 15/08/13)

Avalan estrategia de EPN en gas (Reforma 15/08/13) Por Jorge Velazco y Margarita Jasso Guadalajara México (15 agosto 2013).- Los industriales de Jalisco dieron el visto bueno a la Estrategia Integral de Suministro de Gas Natural presentada por el Presidente de México, Enrique Peña Nieto, ya que, aseguran, incentivará la producción en las empresas. El coordinador del Consejo de Cámaras Industriales de Jalisco (CCIJ), Juan Alonso Niño Cota, calificó de positivo el anuncio y afirmó que con ello se podrá dar certidumbre a empresarios que dependen del suministro de gas para elevar su productividad. "Uno de los ejes del plan es que habla sobre el incremento de la importación de gas por barcos y eso da certidumbre con ese suministro, recordemos que en las últimas ocho semanas no hemos tenido ninguna alerta crítica a raíz de esa gestión que se ha realizado", dijo. Para el vicepresidente de la Asociación de Industriales de El Salto, Raúl Guitrón, la desaparición reciente de las alertas críticas que desde el año pasado se emitieron por parte del Gobierno Federal, motivó a que las empresas en Jalisco confiaran de nuevo en invertir. "Es importante que con el anuncio del Presidente se eliminen las alertas críticas y eso nos permita trabajar de manera más competitiva. Las empresas estamos dispuestas a invertir, pero con la seguridad de que habrá abasto de gas", aclaró. Las alertas críticas, que reducían al 30 por ciento la capacidad instalada de las empresas, dejaron pérdidas a los industriales de El Salto por cinco millones de pesos diarios, lo que significó una reducción de hasta el 6 por ciento en su productividad. Sobre la inversión de siete mil millones de dólares que se comprometieron los industriales a nivel nacional, Guitrón opinó que es una cantidad suficiente para incentivar la tecnología en la exploración de yacimientos petroleros y con ello obtener un mayor abasto de gas. El Presidente de la Cámara Regional de la Industria de Transformación (Careintra), Oswaldo Barragán, confirmó que los miembros del organismo están dispuestos a pagar para que se garantice el abasto de gas. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo